
ＪＲ東海労ニュース
出向先会社との団交はけしからん？？
ユニオン松尾委員長がトンチンカンな批判展開！
昨年11月に新幹線地本が行った出向先会社｛新幹線メンテナンス

東海株式会社（ＳＭＴ）、新幹線エンジニアリング株式会社（ＳＥ

Ｋ）｝との団体交渉に対し、ＪＲ東海ユニオン松尾委員長が『旬刊

ＡＣＣＥＳＳ』355号誌面上で喰ってかかりました。しかも、私た

ちＪＲ東海労を「革マル派組合」と 罵 り、出向先会社に「革マル
ののし

派組合」を結成する意図があるなどと、トンチンカンな主張を展開

しています。断じて許せません。

労働組合が労働条件改

善のために、労使交渉を

行うことは当然のことで

す。それを否定するＪＲ

東海ユニオン松尾委員長

は、労働組合のイロハも

知らないのでしょうか。

それとも、多数派の労働

組合が団体交渉すらやら

ない中、ＪＲ東海労に先

を越されたことで面子が

丸つぶれとなり、言いが

かりをつけてきたのでし

ょうか。

いずれにしても、ＪＲ

東海ユニオンという組合

が組合員のために何もや

らないことが証明された

といえます。
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